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前号では運動会の様子を写真で紹介しましたが、今号では小学部１～２年生の書いた 

作文を紹介したいと思います。小学部１年生は現在漢字の学習に入ったところですが、 

平仮名や片仮名がとても上手に書けるようになりました。ですので、今回は１年生のみ 

原稿のまま紹介します。日本語の習得は補習校の授業だけでは困難な中、各家庭における

ご支援のお陰で上達が図られているものと感謝いたします。 

わたしは、うんどう会でおうえんをがんばりました。 

 なぜおうえんをがんばったかというと、友だちががんばっているのを見たら、うれし

くなったからです。友だちに聞こえるように大きい声で、 

「白組がんばれ！白組がんばれ！」と、さけびました。 

 さいごは、白組がかちました。わたしは、うれしくて 

友だちとハイタッチをしてとびはねてよろこびました。 （小学部２年 諸戸 杏） 

○白組が勝った喜びがとてもよく表現されています。 

 うんどう会でがんばったことは、ほかの人をおうえんすることです。 

 二年生がおわって五年生のバスケットボールをつかうリレーで、「がんばれー」と言

っておうえんしました。白組の五年生がかちました。ぼくの白組のチームは全たいでも

かちました。「やったー」 ぼくがおうえんしたからかったと思いました。 

 次のうんどう会の時もおうえんしたいと思います。  （小学部２年 吉田 京） 

○自分の競技以外の応援も全力で頑張りました。応援パワーが通じましたね。 

ぼくがうんどう会でがんばったことは、

大玉ころがしです。 

大玉をころがすのはむずかしいです。 

なぜかと言うと大玉が大きすぎて前が見え

ないのです。しかし、ぼくは、左の方をむ

いてやりきりました。チームのお友だちと

ちがう方こうに行かないように、声をかけ

あいながらがんばりました。おわったとき

に「やったね」と言いました。 

白組がかってうれしかったです。         

（小学部２年 木葉 颯介） 

 ○すごい工夫をしていたことに驚きました。 ○これからも丁寧な字を心掛けてね。 



 

【１１月の日本の祝日】 

１１月 ３日(金) 文化の日 

１１月２３日(木) 勤労感謝の日 

【１１月の行事予定】 

  １１月１８日(土) 書道（全学年墨書体験） 

※ 当初は、二日間（11 日と 18 日）の予定でしたが、全学年墨書体験に変更した 

ため一日のみとしました。 

※ 4 日(土)、11 日(土)、25 日(土)は、通常登校です。 

※ 14 日(火)は、Deepavali の振替のため、事務業務を休止いたします。 

 

 

１ 書道体験学習について 

今年度は、全学年墨書にしました。書道に必要な用具（半紙や筆等）は全て学校が 

用意いたします。 

  ・当日は汚れても構わない服装（スカートよりもズボンが望ましい）で登校させて 

ください。 

  ・長い髪の毛の場合は結ぶようにお声掛けください。 

なお、詳しい留意事項等については、事前に classroom でお知らせいたします。 

また、全ての作品は、日本人会の書き初め展において展示される予定です。 

２ 担任の退職について 

  小学部１年１組担任の浅野貴子(9/23 付)と２年２組担任の加納悠里(10/14 付)が、 

家庭の都合により退職となりました。保護者の皆様には、二人の担任に対し温かい 

ご支援とご協力をいただきありがとうございました。後任としては、副担任であった 

１年１組担任・西岡祥子   ２年２組担任・髙木真理子 

がすでに指導に当たっております。 

引き続きご支援等賜りますようよろしくお願いいたします。 

３ 新ＰＡ会長について 

今年度前期をもちまして、長年にわたってＰＡ会長を務められた奥泰介様が退任さ 

れました。新会長は副会長であった須黒貴緒様になりましたのでお知らせいたします。 

奥前会長のこれまでのご功績に感謝申し上げますとともに、ＰＡ会員の皆様には須黒 

新会長を中心に引き続き補習校を盛り上げていただきますようお願い申し上げます。 

 

 


